
Aos vinte oito de novembro de dois mil e vinte e três, reuniu-se nas dependências da

Secretaria Mu:icipal de Assistência Social, o Conselho Municipal dos Direitos do

Idoso, compareceram os representantes Ivalda Batistellq Erci Potertay e a secretária

executiva Thais Francisco. A reunião contou com as seguintes pautas: 1- Apreciação e

Aprovação da Pauta. 2- Aprovação da ata anterior. 3 - Informes Gerais. A
secretária realizou a leitura da ata anterior, APROVADA por todos os presentes. Dando

sequência, foi mencionado a Sra. Ivalda Batistella, pela secretiíria, que devido a

deliberação rcalizada nas reuniões anteriores e o interesse e compromisso da própria, a

mesma se tomará efetivamente a presidenta do Conselho dos Direitos dos Idosos, visto

que o representante anterior decidiu solicitar a sua saída do Conselho. Em sequência foi
abordado o assunto da execução do plano de ação Incentivo Paraná Viaja Mais 60, em

que Erci e Ivalda fizeram considerações acerca dos lugares de escolha para a viagem,

dentre eles o Maestro Thermas Park Hotel e citaÍam alguns outros nomes de

preferência, ainda assim ficou acordado de conversar com outros idosos para apoiar que

todos estão de acordo com os lugares supracitados neste colegiado. Nada mais havendo

paÍa tratar no momento, eu Thaís Francisco, secretária executiva dos conselhos. lavro a

presente ATA que segue anexa a lista de presença assinada por todos os presentes.
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CONSELHO MUNICIPAI, DOS DIREITOS DOS IDOSOS- REUNIÃO
ORI}INÁRIA
Local: Secretaria da Assistência Social
IloÉrio: 16h
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